
第８回 駅伝部 

～横浜を駆け抜けた感想～ 

 

受験生の皆さん、こんに

ちは。そして3日間に及ぶ

論文式試験大変お疲れ様で

した。J１の Sと申しま

す。  

6 月に横浜赤レンガ倉庫で行われた駅伝大会にアーク

監査法人の有志で参加しました。ちなみにアーク監査

法人には駅伝部があり年に２回ほど駅伝大会に参加し

ています。今回は駅伝大会の感想について書いていこ

うと思います。 

 

 駅伝大会の概要ですが1周 1.25kmのコースをチー

ムで 17周走ります（ハーフマラソンと同じ距離で

す）。当日は 30名ものメンバーが集まり5チーム編



成で大会に参加しました。私は陸上部（長距離）だっ

たこともあり５周走りました。ちなみにほかの方は２

～３周走ります。中には 10周も走った人もいました

が（笑）５周つまり約６ｋｍなんて余裕で走れるだろ

うと思っていたのですが、仕事で忙しく最近全然走っ

ていなかったせいか走り始めてすぐに息切れしてしま

いしんどかったです・・です

が、他のメンバーの温かい声

援もありなんとか無事に完走

することができました。 

 

 駅伝大会終了後は横浜中華街で打ち上げをしまし

た。ここだけの話なのですが・・・横浜中華街の本場

の中華料理を食べるために駅伝大会に参加しました

（笑）中華料理の食べ放題で北京ダックから酢豚、杏

仁豆腐などいろんな中華料理を食べられて幸せでし

た。お酒を飲んでいたこともありみんなでわいわい盛

り上がりました。同期だけではなく先輩や上司と仕事



以外の話題で雑談をしたり、仕事では普段会わない人

達と笑い話をしたり等々、非常に楽しい時間を過ごす

ことができました。 

 次回は 12月に行われる駅伝大会に参加する予定な

のでそれに向けて走っています。次はどんな美味しい

料理を食べられるか楽しみです（笑）アーク監査法人

には駅伝部以外にもいろいろな部活があるので、アー

ク監査法人に入社された際は自分の興味のある部活に

入ってみてはいかがでしょうか。  

 


